



## Kreistagsfraktion Kaiserslautern

Herrn  
Landrat Paul Junker  
Kreisverwaltung  
Lauterstr.8

c/o Alexander Ulrich  
Mühlstr.44  
67659 Kaiserslautern

Tel. 0631/89290211

67657 Kaiserslautern

Sehr geehrter Herr Landrat Junker,

08. September 2014

die Kreistagsfraktion DIE LINKE bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Kreistages am 22. September 2014 zu setzen.

**Antrag:** Der Kreistag Kaiserslautern möge die folgende Resolution beschließen und an die Landesregierung (Ministerpräsidentin und Innenminister) übermitteln:

### Resolution

#### **Keine Fusion von Verbandsgemeinden über Kreisgrenzen hinaus!**

Der Kreistag Kaiserslautern lehnt die Pläne der Landeregierung für eine kreisübergreifende Fusion der Verbandsgemeinden Waldmohr, Schönenberg-Kübelberg und Bruchmühlbach-Miesau ab.

Bevor über die Sinnhaftigkeit einer solchen Fusion überhaupt nachgedacht werden kann, muss die Landesregierung ihre Pläne für eine Reform der rheinlandpfälzischen Landkreise offenlegen.

Nur wenn der Vorschlag der Landesregierung für eine Kreisreform die Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger und der beteiligten Kommunalparlamente erhält, kann in einem nächsten Schritt die Fusion von Verbandsgemeinden innerhalb eventuell neu strukturierter Landkreise diskutiert und angegangen werden.

Der Kreistag Kaiserslautern fordert eine umfassende Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger sowie ihrer gewählten Vertreterinnen und Vertreter in den zuständigen Kreistagen und Gremien. Nur die vollständige Transparenz aller planerischen Schritte und politischen Entscheidungen kann letztlich zu einer erfolgreichen kommunalen Gebietsreform führen, die von den Bürgerinnen und Bürgern auch akzeptiert wird.

Im Mittelpunkt aller Gebietsreformen müssen die Interessen der Bürgerinnen und Bürger stehen, ihr Recht auf eine wohnortnahe öffentliche Dienstleistung und Verwaltung und ihre gewachsene kulturelle Identität.

Für die Kreistagsfraktion DIE LINKE:

MdB Alexander Ulrich, Vorsitzender